

# 7月 町屋幼稚園だより

令和5年6月30日 荒川区立町屋幼稚園 園長 髙 田 大

## 七夕飾りに願いを込めて

園長 高田 大

6月29日(木)西新井の「ギャラクシティ」へ遠足に行きました。アスレチックやサイエンスショ ーなど、様々な催しを体験してきましたが、中でもお楽しみの一つが「プラネタリウム」の鑑賞です。 季節は間もなく七夕ということもあり、「天の川」の様子や「織姫」と「彦星」などを始めとした星空の お話を、投影を見ながら聞くことができました。

幼稚園でも七夕に向けた活動を取り入れています。飾りづくりでは折り紙を折りたたみ、思い思いに ハサミを入れた後で広げると、とても美しい模様となっており子どもたちもお気に入りです。また、短 冊で吊るす願い事は「今」叶えたいこともあれば「将来」の夢になることもありますし、自分のことだ けでなく家族や友達のことなど様々です。「願い」をもって過ごすことは成長への第一歩であるとも言え るかもしれません。夏祭り等でご来園の際には、ぜひ子どもたちの願いの込められた笹飾りをご覧いた だければと思います。

### 《今月のねらい》



- 【年 中】○友達と触れ合い、一緒に遊ぶことを楽しむ。
  - ○様々な遊びなどを楽しみ、水や泥の感触に触れる。
- 【年 長】○思ったことや感じたことを出し合いながら、友達と遊びを進めていく楽しさを感じる。
  - ○夏に向かう季節の変化に気付き、自然に触れたり遊びに取り入れたりする。

## <いろいろな人との関わりや直接体験をとおして感性を豊かにする>

町屋幼稚園では、今年度も、学校パワーアップ事業の一環として講師の先生をお招きし、子供たちの直接体験 を大切にし、豊かな感性を育みます。内容をご紹介します。

#### 「歌おう奏でよう」講師:池田万紀子先生



池田先生のリズム遊び・歌な どの指導は、子どもたちと-緒に、身体と心で感じながら 全身で表現し、表現すること の心地よさを伝えてくれま す。子供たちはイメージの世 界に引き込まれています。

#### 「たくさん遊ぼう!」講師:知念嘉史先生

幼児の発達や運動能力を踏 まえた上で、子どもたちに いろいろな運動遊びを経験 させてくれます。その日の 遊びが、翌日以降の保育に も生かされています。今年 度は 2 学期以降に実施しま す。



#### 「自然大好き!」講師:木村修二先生



自然を愛する木村先生は、植 物のことや自然のことをい ろいろ教えてくれます。さつ まいもの苗植えでは、植え方 のコツだけでなく、気持ちを 込めること、大切にすること を教えてくれました。秋の収 穫の時期も楽しみです!

#### 「自然大好き!」講師:大竹美樹先生

部屋がいろいろな花でいっ ぱいになり、心地よい香り がする中でフラワーアレン ジメントを教えていただき ます。生活の中に、お花が 身近に感じられるようなき っかけともなっています。 今年度も2学期以降に実施 します。

